



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Michel Baud

■ Tout en continuant à fouiller au Soudan, Michel Baud s'apprêtait à rejoindre la Sorbonne. De nouvelles fonctions, une nouvelle tâche, de nouveaux défis l'attendaient. Il n'aura, hélas, pas eu le temps d'y apporter ses réponses avec le brio, la rigueur et la générosité auxquels il nous avait habitués.

■ Parti trop tôt, Michel laisse deux filles encore jeunes et une compagne à qui nous pensons tous avec affection et amitié.

■ Un **hommage** sera rendu à Michel le **lundi 8 octobre 2012**, à **12 h 30**, à l'**auditorium du Louvre**.

Il sera suivi de la projection du film documentaire réalisé par Stan Neumann et Catherine Adda

« Au royaume de Méroé : Mouweis, une ville sous le sable ».



1er octobre 2012

